

やまだっ子☆サポーター通信

Vol. 62 小暑のおたより



新潟市立山田小学校
校長 佐久間郁子
地域教育コーディネーター 青木玲子
令和7年7月22日発行

1年生の植えた朝顔が花をつけ始め、敷地内の畑では、トマトやピーマンが実をつけています。梅雨とは名ばかりで、真夏のような暑い日が続いています。プール授業はお天気にも恵まれ、ボランティアの皆さまのご協力で順調に学習が進められました。

4月からの4か月間、様々な形で山田小学校にご協力いただき、誠にありがとうございました。子どもたちは、7月24日から始まる夏休みを心待ちにしています。引き続き、ご家庭や地域での見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

子ども見守り隊

今年度から登校班での登校が廃止になりましたが、子どもたちが安全に登下校できるよう、毎日、見守りをしてくださっています。子ども見守り隊の皆さま、ありがとうございます。4月には1年生の下校見守りにもご協力いただきました。子どもたちも、あいさつをしたり、お礼の気持ちを伝えたりできるといいですね。



6年生 家庭科 ～調理実習

今回の調理実習では、スクランブルエッグと野菜炒めに挑戦しました。各班で準備から片付けまでを協力しながら進め、以前よりも手際よく行えていました。今回も、ボランティアの方々に安全を見守っていただいたり、一緒に手順の確認をしていただいたりと、ご協力いただきました。スクランブルエッグは、火加減が難しそうでしたが…一人ずつがんばって作っていました。



5年生 家庭科 ～裁縫

5年生になり、家庭科の学習が始まりました。初めて手にする裁縫道具を使い、玉結びや玉止めなど手縫いについての学習をおこないました。初めてのことで戸惑う子どもたち…。針に糸を通すこともですが、玉結び、玉止めは特に難しかったようです。ボランティアの方々に丁寧にアドバイスしていただきながら進めていました。夏休み明けには、ボタン付けとなみ縫いにも挑戦する予定です。



2年生 生活科 ～野菜の苗植え

アグリパークで野菜の学習をしてきた2年生。一人一鉢ずつ“自分のやさい”を育てました。トマト、ナス、ピーマンなど、苗植えの際にはボランティアの方にお手伝いいただきながら、やさしく、丁寧に植えていました。毎日の水やりもがんばっていました。



4年生 ウォーターシャトル乗船体験

川の学習の一環で、山田校区ふれあい協議会教育文化部様主催で、ウォーターシャトル乗船を体験しました。信濃川の様子を間近で感じることができました。

また、後日、信濃川下流河川事務所の方に出前授業をしていただき、信濃川の役割や治水、生き物についてなどのお話をしていただきました。



3年生 町探検・交通安全教室・枝豆の学習

春からたくさんの活動をした3年生。社会科の“東西南北”を学習する町探検から始まり、学校周辺の土地の使い方などボランティアさんに安全を見守っていただき、実際に見てきました。

交通安全教室では、体育館の中でしたが、実際に自転車に乗って体験をし、ヘルメットをかぶること、自分の体に合うきちんと整備された自転車に乗ることなどを教わりました。

今年も3年生は黒埼地区特産の枝豆についての学習をしています。6月に種豆まきと畑への苗植えを体験しました。枝豆栽培の歴史や育て方のコツなどについてもゲストティーチャーの農家さんに教えていただきました。夏休み明けの収穫が楽しみです。



① お礼

- ・5月に行われた運動会、6月からのプール授業監視では、多くの方にボランティアにご協力いただきました。その他にも、様々な場面でご協力いただき、スムーズにかつ安全に教育活動を進めることができました。誠にありがとうございました。
- ・学校周辺の環境整備等に地域の方がご協力くださっています。ありがとうございます。

② お知らせ

- ・山田小学校は、7月24日(木)から8月26日(火)まで夏休みです。